

Montag, der 26.12.22

Ich sollte beten

von Br. Thomas Gebhardt

Psalm 63:1

Ein Psalm Davids, als er in der Wüste Juda war. (63:2) O Gott, du bist mein Gott; früh suche ich dich! Meine Seele dürstet nach dir; mein Fleisch schmachtet nach dir in einem dünnen, lechzenden Land ohne Wasser,

Ich sollte beten, bevor ich jemanden sehe. DIE Männer, die in dieser Welt am meisten für Gott getan haben, sind früh auf die Knie gegangen. Wer den frühen Morgen mit anderen Beschäftigungen als der Suche nach Gott vergeudet, wird den Rest des Tages mit der Suche nach Ihm schlecht vorankommen. Wenn Gott nicht an erster Stelle steht, wird Er den Rest des Tages an letzter Stelle stehen. Das Herz, das morgens mit der Suche nach Gott hinterherhinkt, hat seine Lust an Gott verloren. Davids Herz war inbrünstig nach Gott. Er hungerte und dürstete nach Gott, und so suchte er Gott früh, noch vor Tagesanbruch. Das Bett und der Schlaf konnten seine Seele nicht fesseln. JESUS sehnte sich nach Gemeinschaft und so stand Er lange vor Tagesanbruch auf und ging hinaus auf den Berg, um zu beten. Das tat ER für uns damit wir richtig beten lernen.

Es ist nicht einfach das Aufstehen, das Männer zu Arbeitern in Gottes Kampftruppe macht. Wir brauchen eine Generation von Predigern und Mitarbeitern, die Gott suchen und Ihn früh suchen, damit ER sie voller Freude und Kraft durch die ganze Hitze und Arbeit des Tages führt.

Unsere Faulheit nach Gott zu suchen ist unsere schreiende Sünde. Die Kinder dieser Welt sind viel klüger als wir. Sie sind früh und spät dabei nach ihren Vorteilen zu suchen. Wir suchen Gott nicht mit genug Eifer. Niemand erlebt die Herrlichkeit unseres Herrn und Erretters JESUS, der Ihn nicht eifrig nachfolgt, und keine Seele folgt JESUS eifrig nach, die Ihn nicht am frühen Morgen sucht und sich dann durch den Heiligen Geist durch den Tag führen lässt.

Wie steht das mit Ihnen? Suchen Sie Gott in der Frühe? Tun Sie es und wenn es anfangs auch nur kurz ist, aber reden Sie mit JESUS, damit ER Sie gut durch den Tag bringen kann und Sie von JESUS gebraucht werden können.

Sie werden sehen, wenn Sie erst einmal anfangen, dann entwickelt sich Ihr Gebetsleben und Sie werden gar nicht mehr aufstehen, bevor Sie nicht mit dem Herrn geredet haben, und Ihre Gespräche werden immer länger werden. Aber Sie werden plötzlich merken, wie Ihr Tag gesegnet ist, weil JESUS Ihnen bei allem, was Sie tun, irgendwie hilft.

JESUS ist gut, deshalb fangen Sie an mit Ihm zu reden. Vielleicht antwortet ER nicht gleich, aber dann reden Sie einfach weiter zu IHM und eines Tages wird ER alle Ihre Fragen beantworten.

Der Herr JESUS segne Sie und denken Sie daran, sagen Sie IHM alles, was Sie bedrückt. ER hört bestimmt. Ihr Thomas Gebhardt